

Fortuna vermisst

Ersatzgeschwächt, aber mit ganz viel Herzblut sahen heute alle ein Einheit Team, dass unbedingt Punkte holen wollte. Nachdem eine Spielabsage nach der anderen beim Trainer eintrudelte, befürchteten wir schon eine hohe Niederlage, aber Trainer Matthias Lorenz appellierte an den Teamgeist der Verbleibenden, an das Feuer, welches im jedem Spieler steckt. Nicht aufgeben, sondern alles geben, um nach Spielende mit erhobenen Hauptes vom Platz zu gehen. Jeder wusste, dass es auf jeden einzelnen ankam und zusammen als verbundenes Team. Und genau das sahen wir heute von der ersten Spielminute bis zum Abpfiff. Heute führte William Kohl das Team an und das machte er mit einer ganz starken Performanz. William, du hast heute echte Führungsqualität bewiesen, deine Laufbereitschaft, deine Zweikampfstärke und deine extrem starke Kommunikation, einfach vorbildlich. Es gab heute wieder so viel Positives im Spiel. Die Zweikampfstärke und Laufbereitschaft von Martin Münzer, von Linus Rothmann, von Louis Lampe. Das gleiche kann ich auch von einem ganz starken Bennit Kommritz berichten. Maurice Lorenz, immer noch krankheitsgeschwächt, spielte die Gegner in kurzen schnellen Momenten schwindelig, Hannes Kersten, der nach Verletzungspause wieder mit großer Übersicht auf dem Spielfeld agierte, stark kommunizierte und Bälle schickte, die auf dem Punkt beim Mitspieler ankamen. Dann war da Finn, der heute alle Reserven herausholte und sogar die Verantwortung eines Freistoßes übernahm. Finn genau das war es, was ich mir von dir wünsche. Wenn du antrittst, habe ich sogar Ruhepuls und auch wenn es nicht immer zum Treffer führt, bist du mit deinem Ballgefühl für Flanken brandgefährlich. Bitte weiter so Finn und auch mal aus dem Spiel heraus Flanken schicken. Ein ganz großes Dankeschön, im Namen der gesamten Mannschaft, möchte ich heute an unsere Verstärkung aus dem B2 Team senden. Luca Schwarz und Lenny Zabel, ohne eure Unterstützung hätten wir heute, krankheitsbedingt, überhaupt nicht spielen können. Ihr habt euch großartig ins Team eingefügt und habt gemeinsam gekämpft. Des Weiteren ein großes Lob an unseren Keeper, der hellwach war und sich super ins Spiel einbrachte. Die beiden Treffer die ins Netz gingen, waren einfach auch in dem Moment nicht haltbar. Dann war da Rocco Scheffler, der mit seiner Körperlichkeit und vor allem seiner Schnelligkeit immer wieder Power ins Spiel brachte und die Gegner im Abschluss verzweifeln ließ. Auch mein Rohdiamant Dorian Ehrich kämpfte heute bis zu Erschöpfung. Er setzte Nadelstiche nach vorn, erkämpfte sich zentral die Bälle und ging mit allen, wenn es sein musste in den Verteidigungsmodus. Auch Arvid Fleck und Niclas Wolf, beide noch krankheitsbedingt angeschlagen, versuchten heute alles für die Mannschaft zu geben, in der Hoffnung 90 Minuten gefühlt zu überleben. Ich finde nichts, aber auch fast garnichts, was ich heute bemängeln könnte, abgesehen von der Chancenverwertung. Sicherlich haben wir 2 Treffer kassiert, dies spiegelt allerdings niemals die Leistungsanteile der Mannschaften wieder. Wir hatten es nur verpasst den ersten Treffer für uns zu verbuchen, dann hätten wir mit diesem Kampfgeist, den heute die gesamte Mannschaft zeigte, 3 Punkte geholt. Wir müssen unbedingt in Abschlüssen ruhiger, konzentrierter, klarer sein und noch mehr auf die Kommunikation im Strafraum achten. Achtet auf die Raumnutzung und auf Abspielmöglichkeiten, dann haben wir Fortuna vielleicht auch mal wieder auf unserer Seite.

Mannschaftsaufstellung:

William Kohl ©, Maurice Lorenz, Hannes Kersten, Dorian Ehrich, Arvid Fleck, Niclas Wolf, Louis Lampe, Martin Münzer, Rocco Scheffler, Finn Letz, Linus Rothmann, Bennit Kommritz, Luca Schwarz (B2), Lenny Zabel (B2),